

MEDIEN INFORMATION

Die Expedition Rulantica beginnt

Nach nur 26 Monaten Bauzeit war am 28. November 2019 der große Moment gekommen: In Anwesenheit von über 250 internationalen Journalisten und 400 Ehrengästen aus Politik, Wirtschaft, Sport und Kultur – darunter die Schwimmlegende Franziska van Almsick, der Fußball-Bundestrainer Joachim Löw sowie Tourismusminister Guido Wolf – eröffnete die Inhabersfamilie Mack heute mit einem Festakt „Rulantica – die neue Indoor-Wasserwelt des Europa-Park“. Ab sofort können neugierige Entdecker aufbrechen und die gigantische 32.600 Quadratmeter große Wasser-Erlebniswelt in skandinavischem Stil auskundschaften. In neun thematisierten Bereichen warten das ganze Jahr über 25 spannende Wasserattraktionen auf kleine und große Abenteurer. Nur einen Steinwurf entfernt befindet sich außerdem Deutschlands größter Freizeitpark, wo die Besucher in 15 europäischen Themenbereichen zusätzlich über 100 Attraktionen und Shows erkunden können. Europa-Park Inhaber Roland Mack: „Nach über zwei Jahrzehnten der Planung haben wir auf einer 450.000 Quadratmeter großen Erweiterungsfläche mit Rulantica unseren Traum von einer der spektakulärsten Wasserwelten Europas verwirklicht. Zusammen sind die neue Wasser-Erlebniswelt, der Europa-Park und die sechs parkeigenen Erlebnishotels eine einzigartige Kurzreise-Destination und das perfekte Urlaubsziel für Familien aus Nah und Fern.“

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse